

# España y Alemania firmarán un convenio para la formación de jóvenes profesionales

**Yago González.** Madrid

España pretende inspirarse en el sistema que utiliza Alemania para facilitar la entrada de los jóvenes en el mercado laboral. Mediante el conocido como Sistema de Formación Profesional Dual, estatal y gratuito para el beneficiario, el Gobierno germano impulsa que tanto las escuelas de formación como las empresas se involucren directamente en los primeros pasos de los aprendices.

Mañana, un día antes del encuentro entre la canciller Merkel y Mariano Rajoy, las cámaras de comercio de ambos países, presididas respectivamente por Hans Heinrich

Driftmann y Manuel Teruel, firmarán un acuerdo de colaboración para que España camine hacia ese modelo.

Según el borrador del convenio, al que ha tenido acceso EXPANSIÓN, las Cámaras de Comercio, Industria y Navegación de España “deberían desempeñar un papel activo en las alternativas de aprendizaje con el fin de aliviar la tasa actual de desempleo juvenil [del 52,1%] y me-

---

**Berlín anima a la Cámara de Comercio española a adoptar un modelo formativo similar al alemán**

jorar la competitividad de las empresas españolas”.

Por su parte, la Asociación de Cámaras Alemanas de Comercio e Industria, se compromete a ayudar a los empresarios españoles en asesoramiento legal, información, promoción y apoyo financiero para “crear una metodología de trabajo en España que pueda aprovechar el éxito del Sistema de Formación Profesional en Alemania”.

## Colocación

Ambas asociaciones aspiran a aliviar la dura situación que atraviesa este segmento de la población española, “fomentando el aprendizaje y las

oportunidades de aprender para los ciudadanos jóvenes españoles en Alemania y apoyar las colocaciones de jóvenes alemanes en empresas españolas”.

Para que todos estos buenos propósitos no queden en agua de borrajas, un grupo de trabajo de expertos “determinará las acciones necesarias para lograr los objetivos propuestos”.

Asimismo, “los Ministerios y organismos competentes en Alemania y España, así como de la Comisión Europea, están invitados a participar, cuando sea apropiado, en este grupo”, señala el documento del acuerdo.